

# ローラがJR九州公式フォトグラファーに就任！ 『JR九州 KAGOSHIMA by ROLA』

ローラがスマホで鹿児島を撮影して九州の魅力を伝えます！

Instagramアカウント「@kagoshimabyrola」で写真を公開

JR九州が、九州新幹線で行く鹿児島の旅の新たな魅力を伝えるべく、JR九州公式フォトグラファーとしてモデル・タレントとして活躍するローラさんを起用し、「KAGOSHIMA by ROLA」キャンペーンを展開します。

## ■博多から鹿児島まで最速で77分！女子におすすめの温泉やパワースポットなどが人気！

2004年3月に九州新幹線 新八代(熊本県)～鹿児島中央間が開業、2011年3月に九州新幹線 博多～新八代間が開業し、2016年3月に全線開業から5周年を迎えます。開業以来地域の皆様や多くのお客さまに支えられ、たくさんのお客さまにご利用いただいています。九州には魅力的な観光名所が多く点在している中で、鹿児島には、雄大な自然をはじめとしたパワースポットや温泉なども多いことから、近年女性人気も高まっています。

## ■ローラが実際に九州新幹線に乗ってスマホで各地を撮影！

### ローラがおすすめする鹿児島の名所や食べ物などをInstagramアカウントで紹介！

より多くの方に九州の魅力を感じていただくべく、モデル・タレントとしてだけでなく、最近ではハリウッドデビューを果たし、若い女性を中心に幅広い世代から人気を集めるローラさんを“JR九州公式フォトグラファー”として起用。

日本だけでなく世界各地を訪れ、美しい風景写真やおいしそうな料理写真など、様々なシーンをセンスよく切り取るローラさんに、鹿児島の新たな魅力をご自身に撮影いただき、鹿児島をPRしていただく予定です。

撮影した写真はInstagramアカウント「@kagoshimabyrola」にて発信していく他、撮影の様子や撮影した写真をもとに、TVCMやポスター展開を行ってまいります。

更に、特設サイト「KAGOSHIMA by ROLA」(URL : kagoshimabyrola.com)を3月22日(火)からオープン予定です。

## ■“JR九州公式フォトグラファー”としてローラが意気込みを宣言！

まさにこれから九州新幹線に乗って鹿児島へ向かうローラさんから、JR九州公式フォトグラファーとしての意気込みをいただきました。

### プライベート旅行の気分で

鹿児島の魅力をいっぱい撮影してくるね！

ローラの写真がポスターにもなるんだよ！ワクワク♡

今年は何回も行く予定だから、

1年後には鹿児島通になっちゃうかも。

ローラなりの鹿児島をお届けするからね！

Stay tuned!!!

今後の展開にぜひご期待ください！

